



Comunicado de Prensa No. 175-11
Marsella, Fr., 10 de junio de 2011

Reconoce la Junta del Gobierno del Consejo Mundial del Agua la labor de la Conagua en materia de cambio climático

- Conagua realizará un diálogo sobre el manejo de desastres con el enfoque de agua y cambio climático el próximo 23 de junio

Durante la reunión No. 42 de la Junta de Gobernadores del Consejo Mundial del Agua, se reconoció el trabajo de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) por la realización de los Diálogos por el Agua y el Cambio Climático (D4WCC, por sus siglas en inglés), en diciembre pasado, como parte de las actividades de la 16 Conferencia de las Partes (COP-16) de la Convención Marco de Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC).

“La comunidad del agua le agradece a la Conagua que haya acercado, por primera vez y de una manera tan organizada, sistemática y consistente, el diálogo con la comunidad de cambio climático”, expresó Jerome delli Priscolli, integrante del Cuerpo de Ingenieros de Estados Unidos y de la Junta ante el pleno de dicho Consejo, integrado por 40 organizaciones de diversos países, entre ellas gobiernos, empresas, instituciones académicas y organizaciones de la sociedad civil, todas dedicadas al agua.

Cabe destacar que el cambio climático, la gestión de los desastres, la cobertura universal de los servicios de agua potable y saneamiento, así como el derecho humano a este recurso serán algunos de los ejes rectores de la posición del Consejo Mundial en el VI Foro Mundial del Agua.

Por su parte, Loïc Fauchon, Presidente del Consejo Mundial, dio la bienvenida a la participación de la Conagua en su Junta de Gobierno, en calidad de miembro observador permanente, y mencionó que en el IV Foro Mundial del Agua, organizado en México por la dependencia federal mexicana, el proceso de diálogo con los parlamentarios y las autoridades locales fue muy destacado y se abordó de manera contundente el derecho humano al agua.

A través de la Conagua, el Gobierno de México ofreció apoyo a Francia, la alcaldía de Marsella y el propio Consejo, en torno al proceso de preparación del VI Foro Mundial del Agua y se comprometió a continuar su diálogo político para promover la institucionalización de la agenda del agua y el cambio climático al interior de la CMNUCC.

Asimismo, la Conagua anunció la realización de un diálogo sobre el manejo de desastres con el enfoque de agua y cambio climático el próximo 23 de junio en la Ciudad de México, en alianza con la Global Water Partnership, la Coalición de Agua y la Sociedad Americana de Ingenieros Civiles (ASCE por sus siglas en inglés), con la participación de Zhou Ying, Vice Ministra de Recursos Hídricos de la República China, y representantes de Colombia, Brasil y Paquistán, que recientemente han enfrentado las drásticas afectaciones por los fenómenos hidrometeorológicos.

El Consejo Mundial del Agua reúne actualmente a 342 organizaciones provenientes de más de 60 países, representando a diversas instituciones internacionales e intergubernamentales, empresas públicas y privadas, gobiernos y autoridades locales, centros de investigación y organizaciones de la sociedad civil, todas asociadas al agua.

Los integrantes constituyen la máxima autoridad del Consejo a través de la Asamblea General, quienes votan y deciden sobre los programas, presupuesto y actividades. También son representados por la Junta de Gobernadores quienes supervisan las operaciones del Consejo.

Finalmente, la Conagua ratificó su compromiso de continuar con los esfuerzos de preparación hacia el VI Foro Mundial del Agua, que se realizará en Marsella, Francia, en 2012.

ooOoo